

ENTRE LAS 100 PERSONALIDADES MUNDIALES DISTINGUIDAS

Marino Muñoz Lagos y Daniel Ruiz recibirán Medalla Presidencial por centenario de Neruda



Locutor Daniel Ruiz Oyarzo.

- Sus nombres se sumarán a gente como Ernesto Sábato, Mario Benedetti y Mario Vargas Llosa.

El escritor Marino Muñoz Lagos y el locutor Daniel Ruiz serán distinguidos con la Medalla de Honor Presidencial, que se entregarán a 100 personalidades mundiales ligadas al arte y la cultura.

Se trata de una de las actividades dispuestas por el gobierno en el marco de la celebración del centenario del nacimiento de Pablo Neruda y que busca destacar y agradecer el aporte de gestores culturales, creadores y artistas de 65 países.

En este marco, se determinó que dos magallánicos se hacen merecedores de tal distinción. Muñoz Lagos, considerando su incansable labor como escritor e importante aporte a las letras nacionales y Ruiz por su dilatada trayectoria radial y su aporte a la difusión de la obra de Neruda.

El escritor y educador Marino Muñoz Lagos calificó la distinción "como un premio muy hermoso que reconoce en parte el trabajo de algunos creadores que se dedican a la cultura".

Recordó que gracias a su quehacer literario tuvo la posibilidad de conocer a Pablo Neruda y de compartir una amistad que se mantuvo por años. Se encontraron en actividades en Antofagasta, Talcahuano

y Santiago. La última vez que compartieron una buena conversación fue en 1969, en Punta Arenas, cuando el destacado poeta recorrió el país en el marco de su presidencia presidencial en representación del Partido Comunista.

Muñoz Lagos dijo que el premio que recibirá el 19 de este mes "tiene un gran valor sentimental, porque es un reconocimiento que me sigue uniendo a un gran amigo".

Por su parte, Daniel Ruiz calificó la distinción como importante "para quien se ha enojado de la obra de Neruda y con mucho esfuerzo y perseverancia ha entregado un aporte a la difusión de su poesía".

De hecho, el locutor (con varias cassettes y discos editados recitando la obra nerudiana) viajará el próximo domingo a Río Gallegos para ofrecer durante la semana una serie de presentaciones en la localidad argentina y posteriormente hará lo mismo en el Siam Cultural en Porevenir.

La entrega de esta condecoración presidencial, con la efigie del Premio Nobel de Literatura 1971, se realizará en diferentes ciudades del mundo, entre el 12 y 19 de este mes.

Entre los galardonados figuran también los escritores Ernesto Sábato, Carlos Puen-



Escritor Marino Muñoz Lagos.

tes, Thiago Di Mello, Arthur Miller, José Saramago, Mario Benedetti, Ernesto Cardenal, Augusto Roa Bastos, Mario Vargas Llosa y Jorge Enrique Adoum. [22]

Marino Muñoz Lagos y Daniel Ruíz recibirán medalla presidencial por centenario de Neruda [artículo] LPA.

Libros y documentos

AUTORÍA

LPA

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marino Muñoz Lagos y Daniel Ruíz recibirán medalla presidencial por centenario de Neruda [artículo] LPA. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile